

Danse

# Un succès « monstre »



Chaude ambiance ce dernier samedi à la salle des Cassissiers de Brasles avec tout d'abord le spectacle de danse présenté par l'école de la M.A.F.A. et le bal qui a suivi.

Déjà vue lors de la fête de la musique, la classe s'est de nouveau taillée un joli succès sous les yeux d'un public médusé par le look des danseuses, puis emballé par le rythme déployé sur scène. Le groupe s'est inspiré d'une vidéo de Michael Jackson, afin de monter ce spectacle préparé avec un soin particulier.

Déguisées en « monstres », les élèves ont raclé les fonds de tiroir de la commode, re-

tourné la malle du grenier remplie de haillons afin de ressortir la plus ancienne ou la plus originale relique vestimentaire. La séance de maquillage ? Une affaire d'imagination. Difficile de mettre un nom sur ces visages loin d'être pâles et tellement bien peints. En préambule, les enfants et adolescents, tous sourires dehors, avalent mis le public en appétit grâce à leur talent.

Aux couleurs vives des costumes portés par la relève de l'école de Mme Valoise, allaient succéder les teintes plus sombres des « monstres ». Dans la salle, l'ambiance, elle, avait pris de la couleur.

*Une heure de maquillage pour chacune. C'est probablement pour cette raison que certaines danseuses ont conservé leurs couleurs longtemps après.*